

url : <http://ugtg.org/spip.php?article115>

Déclaration de l'Euros#8482; UTS - UGTG

À propos de la situation sociale en

Guadeloupe

- Actualité -

Date de parution : 29 novembre 1999

Date de mise en ligne : jeudi 15 septembre 2005

Mis à jour le : lundi 2 juin 2008

UGTG.org

Le Conseil Syndical de l'Union des Travailleurs de la Santé (UTS - UGTG) réuni le Jeudi 15 Septembre 2005 à l'hôpital Louis-Daniel Beauperthuy à Pointe-Noire,

[-] considérant le comportement sauvage et méprisant du patronat dans ses rapports avec les salariés de Guadeloupe,

[-] considérant le terrorisme qu'il pratique : blocage des comptes bancaires des grévistes, saisies sur salaire, licenciement sans cause, refus de toute négociation, et ce avec l'autorisation de l'appareil judiciaire de l'État Français,

[-] considérant que le seul crime des grévistes réside dans leur détermination à revendiquer le respect, le droit, la loi,

[-] considérant toute la fierté, toute la solidarité, toute la camaraderie qui se construisent sur les piquets de grève,

[-] considérant que les conflits en cours témoignent de la permanence de la lutte des classes, et de l'affrontement des intérêts de classe, confirmant ainsi la vraie réalité de l'organisation de la société et des rapports sociaux,

Le Conseil Syndical de l'UTS-UGTG :

[-] dénonce les mesures anti-sociales, anti-syndicales, comme récemment le Contrat Nouvelles Embauches pris par les gouvernements successifs de la France en soutien à la volonté patronale de déreglementer le travail,

[-] dénonce avec fermeté les décisions de justice visant à criminaliser l'action syndicale et à "démouler" les travailleurs,

[-] dénonce le silence complice de la classe politique qui en campagne électorale réclame la paix sociale, le dialogue social, la cohésion sociale, mais ne trouve mots à dire quand le peuple est piétiné pour avoir réclamé justice.

Le Conseil Syndical de l'UTS-UGTG,

appelle tous les travailleurs des établissements de santé, tous les travailleurs de la santé :

[-] engager des débats dans toutes les sections syndicales en vue de participer à la riposte de masse des travailleurs,

[-] exprimer par tous les moyens leur solidarité avec les travailleurs en lutte,

[-] répondre massivement à tous les rendez-vous de mobilisation contre l'arbitraire et la sauvagerie patronale.

Fait à Beuperthuy, le 15/09/2005

Le Conseil Syndical de l'UTS-UGTG